



Un cigarettier attaque la Norvège

Rubrique : actualités - Date : mardi 9 mars 2010

Le producteur américain de tabac Philip Morris International a annoncé mardi qu'il allait attaquer l'Etat norvégien en justice pour tenter d'obtenir l'annulation d'une loi interdisant l'exposition de cigarettes sur les étals des boutiques. rapporte l'AFP dans une dépêche de ce jour.

D'une part, en observant les statistiques officielles des pays qui ont mis en place une telle interdiction, on constate qu'elle n'a pas été suivie par une diminution du nombre de fumeurs a indiqué le porte parole du groupe. D'autre part, si l'on ne peut pas montrer nos produits, on ne peut pas concourir librement

La Norvège interdit depuis le 1er janvier la présentation de cigarettes sur les étals des commerces afin de limiter les achats. Cette pratique est déjà adoptée En Irlande par exemple et est à l'étude dans plusieurs pays d'Europe.

[Lire la dépêche complète](#)